



みんなで
やろう



児童にお話をしてくれた方々

大分県東部保健所国東保健部
左: 長野 孝奎 さん 中: 芋迫 英里香 さん
右: 宮崎 哲也 さん

一緒に「新しい生活
様式」について学び、
ウイルス感染拡大防
止に努めましょう。

国東小学校の児童と学ぶ

特集 「新しい生活様式」を実践しましょう



この学習のねらい

新型コロナウイルスに対
する正しい知識を身につけ
ることで、子どもたちには、
なぜ日常生活でマスクをつ
けたり、手を洗ったりしな
いといけないのかを理解し
てもらいたいです。様々なウ
イルス対策について、言われ
たからするのではなく、必
要性を認識した上で行動
できる子に育てることが本
学習のねらいです。

国東小学校 6年生担任
兒玉 ゆら さん

「新しい生活様式」について学び、日
常生活に取り入れてみましょう。

新型コロナウイルスの感染拡大を
防ぐために国が宣言した緊急事態
宣言は、5月25日に解除されたもの
の、ウイルスの脅威は依然として続い
ています。治療方法が確立されるま
での間、私たちは、ウイルスの感染拡
大防止を念頭に置いた日常生活を
過ごさなくてはなりません。

国は、日常生活におけるウイルス
感染対策として、「新しい生活様
式」を示しました。一人一人が「新
しい生活様式」を心がけることで、
ウイルスの感染拡大を防ぐことがで
きます。

このような中、6月17日に国東小
学校で、1年生と6年生の児童が
「新しい生活様式」を学ぶ、「新型コ
ロナウイルス感染症予防学習」が行
われました。

**感染防止に関する知識を深め、
自分や他人を守る行動がとれる子
どもにならなう。**

そうした学校の思いで実現した
本学習を、今回特集しました。皆さ
んも国東小学校の児童と一緒に

